



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 16 号
令和4年11月10日発行
美杉中学校長
坂本 直哉

コロナ禍のため中止に見舞われてきた『みすぎ秋まつり』。関係の方々の準備のもと、感染症対策を講じ、ようやく3年ぶりに開催されました。



例年、本校で行っている「美杉連山のろし太鼓」授業の成果を披露してきました。3年ぶりに、生徒たちの打ち鳴らす音が響きわたります。美杉小学校の合唱・ダンスの披露の後、生徒たちの出番がやってきました。スポットライトのまばゆさと多くの観客という緊張感ある雰囲気の中、7月から練習を重ねてきた成果を見事に発揮してくれました。演奏後の舞台裏では、仲間と一つのことをやり遂げた達成感いっぱいの思い・喜びに満ちていました。



1年 雷響(らいきょう)



2年 雷怒(らいど)



3年 雷電(らいでん)



その後、旧庁舎跡広場で行われていた物産販売等のブースのお手伝いを2～3名で行いました。はじめは戸惑いながらも、時間とともにブースの方ともつながり、大声で呼びかけをするなど、それぞれのスタイルで貢献してくれていました。

3年ぶりの開催で、多くの来場者で活気づく雰囲気の中、あちこちで生徒たちの笑顔が絶えない一日になりました。こうした地域とのつながり、ふれあえる機会がいつまでも引き継がれていくことを強く願います。



後期 生徒会 スタート

10月27日(木)。後期生徒会役員と学級役員、各委員長(放送・保健・美化・図書)の認証式を行いました。前期生徒会役員、各委員長から引き継ぎ、それぞれの役割に積極的に取り組んでほしいと思います。

みなさんの活躍を期待しています。

《後期 生徒会役員》

会 長 沓澤 風花

副 会 長 眞伏 闘志

執行委員 坂岡 桜菜 ・ 樋口 このは

